

## HOY TENEMOS WEBINAR DEL ITR SOBRE FRENOS Y ES TOTALMENTE GRATIS PARA TI

El Instituto Tecnológico Roshfrans les hace la invitación para conectarse al Webinar "Frenos ABS. Diagnóstico, purga y cambio de balatas", el cual se llevará a cabo hoy jueves 08 de julio a las 19:00 horas, horario de la Cd. de México. Es importante mencionar que quien esté presente con más del 70 % de duración del Webinar, recibirá su constancia de participación. La liga de registro para el Webinar, es: [https://roshfrans.zoom.us/webinar/register/WN\\_Hhww430TSUuo1BMWHeIQPQ](https://roshfrans.zoom.us/webinar/register/WN_Hhww430TSUuo1BMWHeIQPQ)



**WEBINAR:**  
**FRENOS ABS**  
DIAGNÓSTICO, PURGA  
Y CAMBIO DE BALATAS

**HOY**  
**7:00 PM**



### EL DIÉSEL SE ESTÁ VENDIENDO HASTA EN 23 PESOS POR LITRO

De acuerdo con la Procuraduría Federal del Consumidor, con corte al 2 de julio, el precio más alto registrado en diésel fue de \$23.05. Esta cifra supera la registrada en abril de este año, cuando el combustible se vendió en promedio en 21.55 pesos por litro, el número más alto hasta ese momento en los registros de la Comisión Reguladora de Energía (CRE). El precio de los combustibles fósiles en México se ajusta a los costos internacionales del petróleo, el tipo de cambio, la oferta y demanda de crudo, el costo de transporte y la logística y el margen de ganancia de las estaciones de servicio. De acuerdo con Ramses Pech, socio de Caraiva y Asociados, el margen neto de cada estación de servicio es de 1.6 a 1.8% por cada litro, es decir por cada 20 pesos la ganancia para la gasolinera es de entre 30 y 40 centavos de ese litro. A diferencia de 2020 cuando los precios del diésel y la gasolina bajaron considerablemente, el costo de importación durante este año ha aumentado debido a la recuperación de la actividad económica. Según especialistas, este aumento en la demanda ha ejercido presión para que los precios a nivel nacional se incrementen.



### LA PRODUCCIÓN DE VEHÍCULOS EN MÉXICO AUMENTÓ UN 32% EN EL PRIMER SEMESTRE

La producción de vehículos en México aumentó un 31.8 por ciento y la exportación un 33.5 por ciento en el primer semestre de 2021 comparado con el mismo período del año anterior, informó este miércoles el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). El Inegi registró un total de 1.6 millones de vehículos ligeros producidos en los primeros seis meses del año, un aumento del 31.84 por ciento respecto a los 1.2 millones producidos entre enero y junio de 2020, cuando se decretó el cierre económico por la pandemia de COVID-19. Por otro lado, el instituto documentó 515,400 unidades vendidas en el mercado interno en el primer semestre de 2021, un incremento del 18.06 por ciento frente a las 436,533 colocadas en el mismo lapso del año pasado.



### NISSAN AVANZA EN SU ESTRATEGIA DE TRANSFORMACIÓN DIGITAL

La nueva plataforma digital de Nissan Seminuevos Garantizados está dirigida a clientes que buscan adquirir un vehículo seminuevo - y/o dejar a cuenta su vehículo actual - que posea los mismos atributos y beneficios que uno nuevo: calidad, durabilidad, confiabilidad y el respaldo absoluto de la marca, a través de la más amplia y profesional red de distribuidores en el país, a un precio competitivo. Ahora se ofrecerá una garantía de 3 años o 60 mil kilómetros en estos automóviles.

## OTRA 'VICTORIA' CONTRA EL COVID: LA OMS HALLA DOS MEDICAMENTOS QUE REDUCEN RIESGO DE MUERTE

La combinación de dos fármacos que bloquean la inflamación reduce la hospitalización y la muerte por COVID-19 en comparación con una terapia estándar, según la Organización Mundial de la Salud (OMS). Agregar medicamentos que bloquean una proteína inmunitaria llamada interleucina-6 a un tratamiento ya ampliamente utilizado, los corticosteroides, reduce el riesgo de muerte y la necesidad de asistencia respiratoria, dijo la agencia de salud el martes en un comunicado. La recomendación se basó en 27 ensayos en los que participaron casi 11 mil personas. La interleucina-6 se puede generar cuando el sistema inmunológico de los pacientes con COVID-19 gravemente enfermos reacciona de forma exagerada. Esto llevó a los investigadores de la OMS a examinar el beneficio de tratar a las personas hospitalizadas con la enfermedad con medicamentos que bloquean sus efectos.



## PIDE OMS 'EXTREMA PRECAUCIÓN' AL LEVANTAR RESTRICCIONES

La Organización Mundial de la Salud pidió este miércoles "extrema precaución" a los países que se levanten restricciones contra el COVID-19, afirmando que la transmisión del virus aumentará independientemente de las altas tasas de vacunación. "Pido extrema precaución en el levantamiento completo de las medidas sociales y de salud pública en este momento, porque traerá consecuencias", afirmó el director de emergencias de la OMS, Michael Ryan, interrogado respecto a los planes de Inglaterra de eliminar la mayoría de sus restricciones contra el coronavirus a partir del 19 de julio.



## ADVIERTE OPS POR ALZA DE COVID EN MÉXICO



México ha reportado en los últimos días casi 8 mil nuevos casos y tendencia de aumento en los estados de Baja California Sur, la Península de Yucatán y la Ciudad de México, afirmó Sylvain Aldighieri, gerente de Incidente para Covid-19 de la OPS. "La Secretaría de Salud ha compartido con la OPS que en los últimos días se han reportado casi 8 mil casos nuevos, se ha notado una tendencia al incremento en los estados de la península de Yucatán, en Baja California del Sur y en el Distrito Federal (CDMX)", dijo durante conferencia de prensa virtual.

## UNA VACUNA CON LAS VARIANTES EN LA MIRA

Luego del enorme desafío que fue desarrollar las vacunas contra el SARS-CoV-2 en el menor tiempo posible, el mundo ahora enfrenta la problemática posibilidad de que algunas variantes del virus sean capaces de escapar de la inmunidad que tales instrumentos inducen. De ahí que no sólo se esté estudiando si varias de las vacunas actualmente administradas alrededor del mundo son eficaces contra las denominadas variantes de interés y de preocupación, sino que aquellas aún en desarrollo y casi listas para comenzar a inmunizar masivamente valoran sus posibilidades para encarar a las escurridizas mutaciones.



## RECOMENDACIÓN

**Recuerda que estamos ante un tercer pico de la epidemia por COVID-19 y debes continuar con las medidas sanitarias del uso de cubrebocas, lavado frecuente de manos y ventilar bien los espacios, aunque ya tengas tu vacunación completa.**

